
■資格確認 

会員数５３７名（１月１０日現在）に対し、オンライン決議回答者４２４名うち、有効票数４１９名。PTA 規

約第 8 章 第 26 条（委任状を含めて、全会員の 5 分の 1 以上の出席）に基づき、本定期総会の成立が確認さ

れました。 

■議事 

【議案１】令和５年度役員候補の承認 

議案１は４１９名の承認によって議決されました。 

【議案２】ＰＴＡ規約改正について 

議案２は４１９名の承認によって議決されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                

 

 

令和５年３月１６日 

  

横 浜 市 立 青 葉 台 小 学 校 
校 長  藤  原  明  美 

横浜市立青葉台小学校 PTA 

役員会 代 表 
 

 

令和４年度 第 7・８合併号 

穏やかな日ざしにいつしか春の訪れを感じる季節になりました。この一年間、会員の皆さまには、

PTA 活動にご理解、ご協力をいただき誠にありがとうございました。 

さて、年度末定期総会が２月１０日に書面にて開催され、決議はオンラインといたしました。オン

ライン決議も今回で３回目となり、皆さまからの賛同の声も多くいただいております。ご理解とご

協力、ありがとうございました。次の通り、定期総会の結果をご報告いたします。 

 

 

2 月の定期総会は、議案決議(令和 5 年度役員候補者の承認)ならびに PTA 活動および活動に伴

う会計の中間報告を書面で行いました。この運営委員会だよりでは、議案に対する回答結果を掲

載します。 

【書面配信：令和 5 年２月１０日（金）】 
 

定期総会報告 

※有効でないオンライン決議は 

重複、保護者の記名のないものが５名分ありました。 



 

2 月の定期総会書面開催ではＧｏｏｇｌｅフォームにご意見をご記入いただきまして 

誠にありがとうございました。この場をお借りしてご意見のご紹介をいたします。 

 

 

  

 

 

 

            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

定期総会 ご意見 

いただきましたご意見については、運営委員会で検討させていただき、今後もより一層、 

皆さまが参加しやすい・活動しやすい PTA を目指して努力してまいります。 

貴重なご意見をありがとうございました。 

昨今、共働きの保護者が増えていると思われます。役員候補に関して強制ではなくて、もう少し柔

軟な選出が出来る様な形はとれないでしょうか。 

選出に 

ついて 

どなたでもひきうけていただけるような PTA 活動に少しずつ変えていっていただけているなと感

じます。 

様々なことにおいて簡略化されたり、共働き世帯でも活動ができるようにされたりと尽力いただき

ありがとうございました。 

オンライン総会、準備など大変だと思いますが便利で助かります。 

登校班での登校を復活させて欲しいです。 

PTA の役員決めについてですが、希望者がいない場合にやる意思のない人に無理矢理やらせるこ

とは廃止してもらいたいです。立候補で集まった人数だけで出来ることに絞って運営するのでは駄

目なのでしょうか。 

登校班について 

オンライン化について 

フルタイム共働きで乳幼児もいるため、PTA 活動で委員になると平日どの程度負担があるのかが

重要な情報になりますので教えてほしいです。 

旗振り活動についてですが、保護者だけで回すのは無理があるという意見が年々多くなっています。 

雇用側がボランティア休暇を設けるなど、子育て支援が進んでいる企業もありますが、まだ多くは

ありません。 

旗振りについて 

激励 

青葉台小学校 HP に掲載している PTA のしおりをご覧ください。 

旗振りについては、保護者の皆さまの負担を軽減できるよう、検討しております。 

登校班の復活の予定はありませんが、登下校時のマナー向

上のため、全児童で登校訓練を行います。 

ありがとうございます。PTA もオンライン化が進み、皆さまが考えている

以上に、効率よく活動をしております。 



 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

校外委員会より 

① 学校の開門時間は（8 時 5 分～20 分）です。開門前に到着することがないよう、 

出発時間に気を付けましょう。  

安全マップに記載された所属班の出発時刻を参考に、家を出発しましょう。 

早すぎる登校は安全指導者も不在で危険です。 

② 遅刻の場合、保護者が教室まで付き添いましょう。 

学校への到着が 8 時 20 分を過ぎる場合は保護者の方の付き添いをお願いします。 

③ 忘れ物に気づいても家には戻らないようにしましょう。 

忘れ物に気づいたら、取りに帰りたい気持ちになるかもしれませんが、多くの児童

が登校する道を逆行して歩く行為、急いで走って取りに行く行為はたいへん危険で

す。家を出る前の忘れ物チェックと、忘れ物に気づいても戻らないことの徹底をお

願いいたします。 

④ 登下校は決まった道を通り、歩道や白線・グリーンベルトの内側を歩きましょう。 

  安全マップに記載された通学路を今一度ご確認ください。道路の右側・左側 

どちらを歩くのかなど、お子さまと一緒に確認いただきますようお願いいたしま

す。登下校時は歩道や白線の内側を必ず歩きましょう。また保護者の皆さまは安全

指導時、歩道や白線からはみ出して歩いている児童を見かけましたら、声掛けをお

願いいたします。 

⑤ 習い事や遊びに行く時は、必ず一度帰宅してから行くようにしましょう。 

やむを得ず直行する場合は、必ず担任の先生に連絡の上、児童が下校時に使用する 

門まで保護者が迎えに来るようにしてください。 

地区マニュアルに掲載しております、登下校時の注意事項を再度ご案内させていただきます。 

 

子どもたちの安全な登下校のために、お一人おひとりがルールを徹底いただきますよう

お願い申し上げます。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

全児童登校訓練実施の目的 

 

１．新一年生に通学路や登下校時のマナーやルールを伝える 

２．在校生の登下校時のマナー向上とルールの再確認 

 

入学式から数日間、上級生と一緒に登校できることで、新一年生もその保護者の皆さまも安心で

きるのではないかと思っております。 

在校生につきましては、集団登校から自由登校に切り替わり３年が経過し、登下校時の安全やマ

ナーを心配するご意見を各所からいただいております。登下校の安全については保護者の責任で

行うことになっています。保護者が中心となって、再度子どもたちに登下校のマナー・ルールを

指導する必要があると、学校とも確認しております。このようなことから、今回は学校と協力し

て登校訓練を行うことといたしました。 

 

先日、班当番さんよりメールでご連絡させていただきました通り、R5 年度は全児童で登校訓

練を実施することとなりました。 

 日程：4月１０日（月）、１１日（火）、１２日（水） 

（入学式・始業式４月７日） 

 集合場所・出発時間：登校訓練用名簿、安全マップに記載された場所・時間 

 参加者：全児童、希望する保護者（新一年生の保護者など） 

※３年ぶりの集団登校となります。各日とも各班、保護者の方１名以上が出

発までサポートいただけますよう、事前に班内で調整をお願いいたします。 

※出発時間になりましたら、全員そろっていなくても出発しますので、 

ご了承ください。 

班当番さんからのメールに、安全マップを添付しております。 

お子さまと一緒に通学路やブロック名 ・ 班 、 集合場所・出発時間 のご確認をお願いいた

します。 

登校訓練の 3 日間は保護者の皆さまのサポートが必須となります。ご負担をおかけいたします

が、新年度も無事故で子どもたちが登下校できますよう、何卒ご協力のほどよろしくお願いい

たします。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

令和５年度のすべての役員・委員選出が終了いたしました。お引き受けくだ

さった皆さまに心よりお礼申し上げます。また、今回立候補していただいた

にも関わらず、決定にいたらなかった皆さまにも、前向きな意志をご表明い

ただきましたこと、心よりの感謝を申し上げます。今後も活動しやすい年度

にて、再度立候補をご検討いただければ幸いにございます。 

 

選出に関するご質問・ご意見がありましたら、  

までお気軽にお問い合わせください。 

 

役員、各委員会選出に関するご報告 

選出委員会より 

学級協力委員会より 

◆給食着点検のお願い◆ 

 

今年度もあとわずかとなりました。 

学級協力委員会では、給食終了後に栄養士の先生のも

と すべての給食着の補修作業を行います。 

それに先立ちまして、お子様が給食着を持ち帰られた

際には、ほつれ(脇・襟周り・ポケット周り)、ボタンの

緩みなどを補修していただき、袖口のゴムが緩んでい

ましたら交換をお願いします。 

 

いつもご協力ありがとうございます。 



 

「会員の皆さまに対して 開かれた PTA 委員会」 

という目的のもと、今年度も引き続き「PTA 意見箱」の設置をしています。 

意見箱の場所は、北校舎 1 階の階段下です。匿名でも受け付けておりますが、お寄せ

いただいた質問に明確にお答えするためにも、 

なるべくお名前をご記入いただきますようよろしくお願いいたします。 

ご意見はメールでも受け付けています。 

     

皆さまのご意見をお待ちしています。 

令和 4 年度の運営委員会だよりは今号が最終号です。最後までお読みいただきありがとうございました。 


